
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 844/2021                           Guaíba, 10 de Dezembro de 2021.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que

respondemos  ao  Ofício  nº  123/2021,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos

encaminhou  o Requerimento  nº  353/2021 apresentado pelo  Vereador

Juliano Ferreira – PTB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Referente ao aparelho de fazer teste da orelhinha nos bebês recém-

nascidos , questionamos:

1) Em quais Unidades Básicas de Saúde é feito o teste da orelhinha 

aqui no município?

2) Quantos bebês fizeram esse teste até o momento nesse ano de 

2021?

3) Todos os aparelhos encontram-se em estado de funcionamento? Se

a resposta for negativa, quanto tempo demora para ser feito o 

conserto ou a substituição desses aparelhos?

4) As mamães que procuram para fazer o teste em seus bebês, para 

onde estão sendo referenciados?
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 Na oportunidade em que o cumprimentamos, vimos por meio

deste informar que segue os dados abaixo:

01- Os testes são realizados na Unidade de Saúde Centro;

02- No corrente ano foram realizados 65 (sessenta e cinco) exames. A maior 

parte dos recém-nascidos é avaliada na própria maternidade de origem (local 

do nascimento);

03- Existe 01 (um) aparelho de otoemissão, que atualmente está fora de uso 

por estar danificado, o que impossibilita a realização das triagens;

04- Nas situações em que buscam a triagem são informadas que, se tiverem

realizado o  parto  via  SUS,  que retornem na maternidade de origem. Para

aquelas que tiverem realizado seus partos por convênio ou particular, deverão

buscar a avaliação na mesma modalidade.

    Contando com a costumeira atenção e colaboração, ficamos à disposição

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                                Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                     Prefeito Municipal

Ao  
Exmo. Srº, 
João Collares 
M. D. Presidente da Câmara Municipal - Guaíba/RS0
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